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FILE N° : 

27. The CP'.l_AIHlIILH saicl that the COl:mcil had before i t 
a report by the Special Group on tl1C E-:...1ture ~asks of the 
Alliance (C-H(67)7~L). HouevGJ:', 2 Îurthcr do~umellt (C-J.:I(67)74 
(Revisecl)) '\18S being circulo-'ced Fhich pr2ctically omi tteü· 
almost Dll the points of differcncc on certain paragraphs, 
these having been sol ved i-(1 c1isCESsi01lG Cll'JOng delegatiolls. 
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There remai·(led 8 ·~roblen over p2rogroJ?h 15 and over paragraph 
17, the la·~ter ar:Lsing i'ron 8 J?:!:'oposol Bade by the Italian 
Delegation. A decisloh l'lad yet to De taken on these two 
paragraphs and on the question of the lJublicc:.;.tion of the 
report. Even if such a decinim'l \Jos 2cceptable to all this 
should l'lot preVei.lt Ninistero froEl Daking stateoents about 
the principles of the repor'c and -cheir interpretation lof i"b. 
He invi ted Er. Harrlel to 01)811 the dis ct .... ssicn u 

28. frtt. HARIvIEL (BelginrJ) revie\'reà. the events which hod 
taken place since the decision on 16th December, 1966 to 
study the future tasks \vhich fccec1. the l:.lliance and procedures 
designed to strengthen it ;i CS 2: factor for durable peaco". 
He stressed the considerable vDJ.110 of tho contributions lTI2de 
by the distinguished perso118lities'1'lho l'lod been approached -
MI'. Schütz, Nr. T.fatsoll? lir. Xo11101:', rIr. P8tijn and r·1r. Sp30k,- and 
paid tribu"Iie to the patience ond optiDisill of the Secretary 
G~neral. He recalled th2:-G in proLlOti:ng 2 joint analysis -
rather than analyses by meLlber Coui.1t:ries indi7idua11y - of 
major changes in the-world sit~2tion since 1949, the Councilts 
intention had beel1 to arrive o-c Lmtually agreed conclusio~{ls 
as a basis Îor defining co=mon g0218 and tasks for the 
Alliance" I~{l his vie,,;, a i:llllilbeI' of conclusions could be 
drawn from the reports 0 I:n. so fa:;:, os the cO!illIlunist ".fOrlc1. 
was concerned, the .LUliance had playeo. ;] Da jor part in 
stopping Communist e::h.iJansiol1. in L't1.rope the ï}SSR had becoLle 
one of the tvlO VJorld super Pouers; the COIilTIll.:mist \Vorld "18S 
no longer monoli thic and the doc"crine of " peaceful co-existence" 
had changed the nature of the COTl.:Zî011totioll wi th the 'Yrest 
but not the basic problems, includi:ng th~;t; of Ger:many. As 
concerned t"ile Atlantic "lOrlèL, ·Ghe è,isp2ri ty bet\veen the povler 
of the United States anG. thot 01 the European States remained, 
al though Europe h3d recoverèc1 o:i1c1. ;;!2G on i ts \vay towarèis U1U ty. 
Finally, in the Tlurd Horlc1, the !)rocess of deco1onisati0i.1 had 
transformed the relations betlIeei.'). the L"'uropean p01vers and the 
rest of the lvorld • 

29. The study had shm·m thet if the Alliance desired to 
see its political efforts progress it 1100. to engage in a 
permanent study of the basic trei.1clS of international poliey. 
\fuerever appropriate, the best eJ:perts shoulct be inyi ted to 
study any question regardless 01 ony yossib1e divergences. 
The work so prepareëL ''JollIc1 thcm 1)0 ::'112lysed by the Cou·acil 
with the aiD of determil1ing the COlIlI2011 }Josition of the Alliance. 

30. The prese:i.":':s study hz:c1 h.i.ghli8hted tllat the Jùliollce 
had developed stabilisil1g effects ViS-2-vis the outside \'lOrld 
and amongst i ts 0':111 rnembers. . On the other hand, any di:fferences 
arising alTIonGst member states, which ':IOuld re8cb a point of 
serious tension, Lùght irapc:ü:r solic-;'a::-ity in a l"eakened Atlantic 
body. 

31. Like Er. I:Iartin, he felt thot it "J'SS perhaps 
regrettablethat certain topies h2d h2d to be left out, such 
as the se8rch for neOllS to rec1uce the dis}?ari ty betvreen -cne 
power of the Uni teu St8t·es o'ild t112t of tb,0 European States 
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and of prollloting the -partne:cshi Il sélvocatoë't by President 
Kennedy and also by the European politicions. 

32. In his vie\"" , the Frese~nt st"L'!.o.y Vl8S not the last 
word on the sub j ect 1 anc1 the 1'..11i:::mce ,:lOllId have to D1ake 
a constant effort to 8nalyse eve:n.ts as they occurred as :part 
of a continuing revievv of Ha jor trencls O'tl the internatiŒ181 
political scene o 

33.. Despi te the chanGes i:n the llOrlêl. situation, he 
fel t convinced that there i:léJS 8"l;i11 a need for collective 
defence in 1967, not only because o:t: the continuing threéd;, 
but also because - at aIl events iD. cou:n.tries 8S small 8S 

Belgium - exclusi vely natiollDl ar-laec1 foX'ces were ill-adopted 
to the present-day military set-upo HO\lever~ no defellce 
policy coulèt be 2deguate 1.1111e8s i t ln:W bacl-ced up by an 
intensive effort to secure peaceful - 211c1 even political -
co-existence with the countries outsic1e the Alliance, and unless 
the. fifteen Allies tirelessly sought evex:y possible meat1S of 
enhancing their present ties .. 

34. Thus 1 in so far as 1~8.st-Ylest relations were 
concerned, he felt that the l'rest, \:!h08e civilisation wes 
based on the pril1ciple of D iree exch2_nge of views, must 
try to establish 8 more fundamental undeX'standing betweel1. 
the tvlO p8rts of Burope; no:;:- 'lOS there 811.y reason 'l,vhy the 
Alliance should not take the initiGtive in doing this. In 
h;is vie\V, the Alliance shonlêl promote détente and pave the 
way to Cl just and stabJ_e peélce in liuI'ope. However, this 
must be done wi thout prejudicing its -Gl"lle vocation, which 
waB to serve, not only as <111 illstrù.illen't :for negotiàting 011 
European securi ty and regionol êtis~.:u .. ""amllent, but as a foram 
in ",hich releï.1.tless and concrete e:;:1'or-1;o vJould be made to 
develop proposaJ_s acceptabJ.o to o J,} .. fii'teen member countries 
for the restoration of a p0n.coful situL1tion. On considering 
the difference bet1'leen the situotion VIhich existed in 1967 
8B a rosul t of the Allies t joi;.Lt efforts 8nd the 18ck of 
80lidari ty w'hich had char;:wteriseel.. the }?eriod betweel1 the 
two wars 8nd prob8bly given rise to the Second Vorld Var, 
he W8S conviTlCecl that l'TA~1:0 hoo. properly ocqui tted i tsel:[ 
of its task. 

35" T"lll."ning 'co A tl8i.1.tic prolJlern.s 0:[ intern8l interest, 
he said thc:d; the tt::lsks 1J.O\'J :I::ocinn: the :~Leteen member cOl.ll1.tries 
were no less ,,,,,orth-vlhile th:::yn -Chose he hé:ld just deal t wi tb .... 
In this co-a.T18ctioll, the Belgi:.:;u Delegotiol1 pinned i ts hopes 
firmly on the genuine li"L1.ks of -Gl"'US"[j 811.ëL friendship which 
bound the meLilbers of the AJ_liance cine'.. iIhich must sustain and 
strengthen thoir COilTtnon ic1 .. 8.::::J..8 1"/11i1e ;:~·t the sa:ne time providing 
an instrument for -'Ghe J?rese:c-vi:::tioï1. of 11e:,:;,ce. In hi8 vie\'!, the 
Fifteen rGust continue to e);::TŒore (.>11 1)0,3Si ble fOrIns of 
solidari ty [md support one ~:tJ .. othe:c in- tir,1es of crisis, é.""'S 

they h1::1o. clone in the case o:L: Cyprus, by Daking 8 confront<".:,tion 
between two of their umuber mor:::üJ_y c'..i ffi cul t and by h8Vi11.g 
recourse "GO the gooc1 ofJ':ïces 0:(' the SecI.'e-i:;ary General. 

-IL].· 
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36. They must, moreover, 8S 11roo:e of the faet th~t -Chey 
were working for re21 :peace oùc1 '\101.11c1 not be content sJ..mj?ly 
with a balance of arl11ed might, decide to examine and cons-Gantly 
review the poli ticDl measures 'which could bring about a just 
order in Europe, put an end to the division of Germany f.md 
eontribute to European security. 

37. Continuing? he hopec1 t11.o-(; the Group nlready set up 
to deal wi th the problem of crillS control and disarrnament . 
through balallced force reductio:ns '\:Vonlel be invi ted to SUh,1U t 
a full report and proposols et the June l1inisterial Session. 
To his mind, -the Orgal1izatioll should c-üso pay special attention 
to the defel1ce problems of the e::;:::;.oosec1. 2J:'eas of the Alliance 5 

particularly the South-J.!:8st F18112~ .. 

38. He emphasised thf11ï FATO 'lil012.1d henceforward be 
judged by i ts 8chievemell-JJs O"'i.1cL -Chat it 1vas consequently 
essential that it should bend aIl its energies to the 
implenentation of the progr8ïDme c1escri1Jec1 in the draft report • 

39. Ii.l conclusion., he pointed out th8t if the COl .. li.1.cil 
set i ts seal on these efforts by 8Pl)2'oving the documents 'l.vhich, 
after discussion, now seemeèt -Co be iI0].:'èted in a manner 
acceptable to them aIl, 1967 'vmuId end on a hopeful note 
and the Perrnanent Representatives vrouJ_c!. 11e able to reS1.:u:oe 
the pursui t of the aims i:G.1meCtiately afte:r they had been 
confirmed. 

40. The CHAIRM.AlIT, thanj,:ing lire Hë:l."mel, said that his 
introduc-tion should be hell1ful h1. renchiùg the decisions 
required to publish the repor-;:;. He ~9r01?osed that the 
Council limi t the first :)81:'-1; 0:.': its discussion to the doc1..1.illent 
i tself ",Ti th a view to settlin:,s -the points outstanding on 
certain paregraphs and subzerluently alJ_oVJ r!J:inisters to E1é1Jee 
any generaJ_ stotements. 

41. Nr .. RUSK (Uni-t;ed. Sto-Ges) sElic1 he hoped th8t aIl of 
those \"ho h8d worked 011 the lIarT'leJ .. Stud.y v.fOuld not suppose 
that the absel1.ce of long discussions i~(l the present fOrUIJ 
representeél. cm.y lack of in-teres-li in the report and the '1:JOrk 
that had gone into ito Al]_ vrerc lJrofou11.éUy grateful to 
Mr. Hari'ilel for h8ving stiraulated this i:Jork. He believed l..p~, 
that the most important thiî.1.g had beell -the process of the ~~. 
Study i tself invol ving i"i1.tellse c,onsUl t8tiol1s among governIùent • 
Vlhilst there was agreement on some b8.sic propositions in the 
text, what viElS even more ill1POJ:"Gcnt L1. l'lis view "'IGS the 
reeogni tion that there v{as ;-=-ûuch -i:;o lJe done aud IJ.18 jor problems 
ahead requiring f··,.rther Stllèty ~ He hOl)eél that as the results 
of the HarmeJ_ Study ~l"ere publishec1, J'TATO f S extraordinary record 
would be apIJrecia-ted: if it V18S possible to put NATO in 8 

tertiary position, i t "J'ss beC21.We i-i; Vias safe to do so; it 
was possible for an exch.auge OJ: Vi8\fS iil the nresent fOl"lDJl on 
matters of lesser j_::nport, i-t 1.-18.8 l)Gcause the greater strategie 
issues Viere not preEsing 1..lPO-ll -chem, in the sense that the ITATO 

NATO _ SllCl,!pT 
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area wes not under aggression. He believed that the fUtUI'8 
should be f8ced wi th confidence and no-!; fear or discour8g'eiUent. 

42. The CRAIIThllü:r fel t -'Ghc:d~ t'he Utü-'Ged States t feelings 
were shared around the table D-o.d he supposed that e8ch 
Minister would, as usu81, :feeJ. 811titlec1 to express his 
evaluatiol1 of the study and 0:[' i-ts me8.11.il1g in his contf!cts 
wi th his OWil public opinion. He endorsec1 the appreciation 
and gratitude expressed to tIr. 1-Isril181 and to aIl the 
Delegations for their co-opcr2tion in this difficult 
enterprise. -

43. The aOm~CIL: 

(1) approved the report 0:( the Special Group on 
the Futu.re Tosks of the Alliance as amènded 
in diS'oussiol1(J.); 

(2) agreeët tha-/; this report should be published as 
an 8nnex ta the Press Communiqué on the 
~1inisterial Heeting .. 

OTAN /~TATO , 
Brussels, 39 .. 
---_-...-~-~-._-~~~~~. ~.~~.~-~~_.~.~~~-------~ 

(1) Subsequently circulatec1 28 C-N(67)74(2nd revise). 

NATO . 3J~O~~ 
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SESSION MINISTERIELLE DU CONSEIL 

II. TACHES FUTURES DE L'ALLIANCE 

EXTRACT FROM: C-R(67)51 
DA TE OF DOCUMENT: ------­

CONTROLSHEETN° :--------
COpy N° : 
MEE Tl N G HEL D : _1.:...::3~-_1_'_2=---'-1~9--=6'---'7'----__ 
FllE N° : 

27. Le PRESIDENT déclare que le Conseil est saisi d'un rapport 
du Grouve spécial sur les tâches futures de l'Alliance 
(C-M(67)74). Néanmoins, un autre document (C-M(67)74(Révisé)) est 
en cours de diffusion, dans lequel sont éliminés presque tous les 
points litigieux à propos de certains paragraphes, ces différents 
ayant été aplanis 19rs d!un échange de vues entre délégations. Les 
paragraphes 15 et 1Y posent encore un problème, suscité, dans ce 
dernier cas, par une proposition émanant de la Délégation de 
l'Italie. Une décision s'impose donc au sujet de ces deux para­
graphes et de la question concernant la publication du rapport. En 
admettant même qU'une telle décision puisse être acceptée à l'una­
nimité, elle ne doit pas empêcher les Ministres d'exposer leurs 
points de vue sur les principes de ce rapport et sur leur interpré­
tation de ce dernier. Il invite M. Harmel à ouvrir les débats. 

28. M. HARMEL (Belgique) évoque le chemin parcouru depuis la 
décision prise le 16 décembre 1966 d'étudier les tâches futures de 
l'Alliance et les mesures à prendre pour la "remorcer en tant 
qu'élément d'une paix durable". Après avoir souligné la qualité 
des contributions fournies par les personnalités sollicitées, 
M.M. Schültz, Watson, Kohler, Patijn et Spaak, et rendu hommage à 
la patience et à l'optimisme déployés par le Secrétaire général, il 
rappelle que, dans l'esprit du Conseil, une analyse en commun - de 
préférence à des analyses effectuées séparément par chacun des pays 
membres - dos grands changements survenus dans le monde depuis 1949 
devait déboucher sur des constatatians communes, dont pourraient se 
dégager des objectifs et des tâches futures pour l'Alliance qui 
seraient également co~nuns. Dans cet esprit, il considère que 
l'examen des rapports conduit à un certain nombre de constatations. 
En ce qui concerne le monde communiste, l'Alliance a joué un rôle 
majeur dans l'arrêt de l'expansion communiste en Europe, l'URSS est 
devenue l'une des deux super-puissances mondiales, le monde COIlliîlU­

niste n'est plus monolithique et la doctrine de la coexistence 
pacifi.Que" a Elodifié la nature de l' affrontemen t mais non les pro­
blèmes f9ndamentaux, dont le problème allemand. Dans le monde 
atiàritique, la disparité entre la puissance des Etats-Unis et celle 
des Etats européens subsiste, bien que l'Europe se soit relevée et 
soit en marche vers son unité. Enfin, dans le Tiers Monde, le pro­
cessus de décolonisation a transformé les relations de l'Europe 
avec le reste du monde. 

29. Le rapport a montré que si l'Alliance souhaite voir ses 
efforts politiques progresser? elle doit s'engager dans une étude 
permanente dos grands courants de la politique internationale. En 
cas de nécessité, elle doit s'assurer le concours des meilleurs 
experts pour examiner chacune des questions en cause, même si cet 
e%ac&n doit susciter entre eux des divergences d'opinions. Leurs 
travaux seront ensuite analysés par le Conseil qui devra dégager la 
posi tion --coinrrn.me-élE~ ITA11Iance~- . - .---------.-- .,.-_ ...... -----. 

(security classification) 
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30. L'étude actuelle a mis en lumière le fait que l'Alliance 
a créé une certaine stabilité au sein de ses membres et dans le 
monde, Par contro, toutes les divergenc"es qui s f élèveraient entre 
les Etats ::.:'J:lI:;-::"-3S ct qui st aggraveraient au point de créer une 
tension inquiétante pourraient nuire à la soJ5dari té au sein d fun 
organiDmo atlantique affaibl:L~ 

31. On pout cependant regretter comme rIT., Martin, que certaine 
eujeto nfaient pu être retenue, notamment les moyene de réduire la 
dispari té entre la puissance des Etats-Unis et celle des E-i ...... ~s euro­
péens et de favoriser le I!partnershipl!·préconisé par le Prési-
dent Kennedy et aussi par certains hommes politiques européens. 

32. Il pense que cette étude ne peut être réalisée une fois 
pour toutes et, selon lui, l!Allianco devra apporter un effort 
constant à l t analyse des événements au fu:c et à mesu:r-e qu 1 ils se 
produiront dans le contexte dîune étude permanente des grands cou­
rants de :La politique internationale c 

33.. En dépit des changements intervonus dans la situation 
mondiale, il considère qu'une certitude demeure en 1967: la défense 
collective reste nécossai~"e~ non seulement en raison de la menace 
persistante, mais aussi en raison même de l!organisation militaire 
moderne, qui slacco~~ode mal de forces armées exclusivement natio­
nales, tout au moins pour les pays de la dimension de la Belgique .. 
Pourtant la seule politique de défense lui paraît insuIfisante si 
elle ne se double pas d fun. intense effort de coexistence pacifique 
et même politique avec ~1 9S pays extérieurs à l'Alliance et, entre 
les quinze Alliés, de la recherche constante::a tout ce qui peut 
renforcer les liens de solidarité existants;> 

34~ Ainsi, en ce Qui concerne les relations Est-Ouest, il 
estime que le monde occidental, dor.t la civilj.sation repose sur le 
principe même c1~l ]:, ·bre dialogue, ',e d.o~i.t de rechercher une entente 
plus fondamentale entre les deux pa~ties de l'E1ITOpe et que rien 
n'indique que l'initiative de cet effort !J.6 doive pas venir du côté 
de l'Alliance.. Celle-ci devra, selon lui, favoriser la détente et 
créer les conditions qui permett:r'ont dtar!'iver en Europe à un ordre 
pacifique juste et stable 1 s8,ns pouvoi.r préjuger sa véritable voca­
tion qui n test pas seulement dl être un j_nstrument de négociation 
pour,la sécurité européenne et le désarmement régional, mais un 
forum où lion recherche inlassable:œent et concrètement des proposi­
tions de pacification Qui rallient les voeux des quinze Etatso A 
cet égard, il ne doute pas que l'OTAN n'ait bien rempli sa mission 
quand il constate la différence qui axiste entre la situation créée 
par les e:li'.Îorts communs en 1967 et l'absence de solidarité qui 
avait caractérisé Ifentre-deux guerres et probablement mené à la 
seconde guerre mondialeo 

35. Passant ensuite aux problèmes intérieures de l!Alliance 
Atlantique, Mo Harmel déclare que les tâches qui se présentent aux 
quinze Etats ne sont pas moins dignes d'efforts que celles dont il 

- 14 - ~;' ATO SECRET 
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vient de parler. A cet égard, la Délégation belge attend beaucoup 
des liens réels d'amitié conÏiante entre les membres de l'Alliance 1 

liens qui doivent mainterir et :forti.fi.er les idéaux communs -> ut en 
fournissant un moyen de préserver la paix. Selon lui 1 les quinze 
Etats devron-t; continuer à rechercher toute forme de solidarité et à 
s! apporter un concours mutuel dans les périodes de crise comme ilE) 
l'ont fait dans Itaffaire de Chypre, en rendant moralement difficile 
l'affrontement entre deux des leurs et en ayant rocours aux· bons 
offices du Secrétaire général. 

36. Pour prouver qu'ils travaillent en faveur d'une paix véri-­
table et qU'ils ne veulent pas se contenter d'un équilibre de la 
puissance des armes, ils devront en outre décider d'examiner et de 
maintenir constamrnent à Itétude les mesures politiques propres à 
instaurer un ordre juste cn Europe, à mettre fin à la division de 
ItAllemagne et à favoriser la sécurité européenne. 

37. A cet égard M. Harmel souhaite que le groupe déjà chargé 
d'étudier le problème du contrôle des armements et du désarmement 
dans le cadre d'une réduction équilibrée des forces? soit invité à 
présenter un rapport complet et des propositions à la session minis .. · 
térielle de juin. Selon lui, il incombera également à ItOrganisa­
tian d'accorder une attention toute particulière aux problèmes de 
défense des régions exposées de 1 1 Alliance , et notarnnent du flanc 
SUd-Est. 

38. Il souligne que dorénavant l'OTAN sera jugée sur ses réa­
lisations et qU'il est donc indispensable qu'elle se consacre avec 
toute Iténergie voulue à l'accomplissement du programme contenu 
dans le projet de rapporte 

39. En conclusion il fait observer que si le 09.n.sei:t.A~T:.Q.UE:i 
donne une consécration à ses efforts en approuvant les textes qui~ 
après délibération, semblent avoir trouvé une rédaction commune, 
l'année 1967 pourra se terminer sur une note d'espoir et les Repré­
sertants pernmnents pourront reprendre la poursuite des objectifs 
de :. t Alliance dès qu t ils n:..:ront été conÏirmés. 

40. Le PRESIDmlT remercie M. Harmel et aéclare que son intro­
duction permettra sans doute de prendre lesdé'éisions voulues pour 
la publication du rapport. Il propose Que le Conseil se borne d!a­
bord à examiner le document lui-même afin d'éliminer les divergences 
de vue qui 'subsisteront sur certains paragraphes, et Qu'il donne 
ensuite aux Ministres la possibilité de présenter des observations 
d'ordre général .. 

41. M. RUSK (Etats-Unis) espère que toutes les personnes Qui 
ont co11aboré au rapport Harmel ne considèreront pas le fait de ne 

! pas en débattre longuement à cette tribune comme un manque d'intérêt 
pour le rapport/et le travail qui a été accompli. Tous les membres 
du Conseil sont profondément reoonnaissants à M. Harmel d'avoir été 
Itinstigateur de ce travail. A son avis, le point le plus impor­
tant a été le processus d'étude lui-même qui a comporté des consul­
tationsapprofondies entre les gouvernements. Si l'accord a été 
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obtenu sur certaines propositions fondamentales contenues dans le 
texte, il est selon lui plus important encore que Iton ait reconnu 
qutil restait beaucoup à faire et que llAlliance se trouve devant 
de grands problèmes qui exigeront de nouvelles études. Il espère 
qu'au moment de la publication des résultats du rapport Harmel, le 
bilan extraordinaire de l'OTAN sera reconnu à sa juste valeur: s'il 
est possible de placer l'OTlili à Ifarrière plan, crest Qu'on peut le 
faire sans danger; s'il est possible de procéder à cette tribune à 
cette tribune à des échanges de vues sur des queotions de moindre 
importance, c'est parce que les grands problèmes stratégiques 
n'exercent pas actuellement leur pression sur le monde, qu'en 
d'autres termes, la zone OTAN ne court pas le danger d'une agres­
sion. Il pense Qutil faut regarder l'avenir avec confiance et 
n'éprouver ni crainte, ni découragement. 

42. Le PRESIDENT est certain que les membres du Conseil par­
tagent les sentiments de leur collègue américain et pense que, 
comme à l'accoutumée, chaque Ministre se chargera de co~nuniquer à 
l'opinion publique de son pays le point de vue de son gouvernement 
sur cette étude et sa signification. Il s'associe aux compliments 
et aux remerciements exprimés à M. Harmel et à toutes les déléga­
tions pour leur coopération dans cette difficile entreprise. 

43. Le CONSEIL: 

OTAN/NATO 
Bruxelles, 39 

(1) approuve le rapport du Groupe spécial sur les 
tâches futures de l'Alliance, tel que amendé 
au cours des débats (1); 

(2) décide que le rapport sera publié en annexe au 
Communiqué de presse de la réunion ministé­
rielle .. 

(1) D:d'fusé ulièrlourement sous la cote C-lVi( 6'1 57 4 ( 2èmè RéViSion) 
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